



<本年度クラブ会長方針>

変わる勇気と変える勇気を持ち、和の心でロータリーの輪を広げよう！

2024-25年度R.I.会長 ステファニー A.アーチック

承認 1985年2月12日 会長 飯田昭夫 事務局 名古屋市中区栄4-7-10 栄第8ロイヤルビル6F
例会日 木曜日12時30分 幹事 木村吉伸 電話(052)251-0181 FAX(052)251-0337 〒460-0008
例会場 名古屋東急ホテル URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1982回例会

ロータリー親睦活動月間
令和7年6月19日(木)
最終親睦例会
於名古屋東急ホテル
会員61名

出席計算数
54名中49名出席
出席率 90.74%
前々回出席率 89.09%

例会プログラム

- ★意義ある奉仕表彰状披露
★25年(四半世紀)会員表彰
★ホームクラブ100%出席者表彰
★最終夜間例会
★退会の挨拶

ロータリーソング

「奉仕の理想」

指揮者 松本 哲朗
ピアノ伴奏 富板 玲子

ニコソックス

一年間お世話になりました。最終夜間例会楽しみです。親睦活動委員会の皆ありがとうございます。

飯田 昭夫

親睦活動委員会の皆様、本日よろしくお願います。本日は今年度最後の例会となります。役員理事の皆様はじめ会員の皆様、そして事務局の原田さん、本田さん、東急ホテルの皆様、ピアノの富板先生にはこの一年大変お世話になりました。心よの御礼申し上げます。

木村 吉伸

お世話になりました。ありがとうございます。田崎 雅三

飯田会長木村幹事一年間100%ホームクラブ出席すばらしい！お疲れ様でした。

吉田 隆彦・小津 幸男
松本 哲朗・木村 光徳
飯田会長、木村幹事、一年間お疲れ様でした。

鬼頭 茂成・高木 政義
吉田 憲一・加藤巳千彦
杉本 忠夫・川島 勇基
岡部 快雅・鷲津 光悦
井上 健・西垣亜矢子
横井 衛・尾上 昇

飯田先生、松本副会長、木村幹事お疲れ様でした。柴岡 正将

今日6月19日は私の誕生日です。76才になりました。例年であれば梅雨の真つ盛り一日中雨、今年は異常気象、例年の梅雨明け後の猛暑ひと月も早いので、今後の天候不順が心配です。酒井 修

飯田会長チームの皆様、一年間お疲れ様でした。照井 葉

飯田会長、木村幹事、一年間ありがとうございました。近藤 明美

飯田会長、木村幹事、一年間ご苦労様でした。林 順治

堀江さん、木村さん、酒井さん先日はありがとうございました。松岡 毅

一年間SAAの任を果たすことができました。みなさまのご協力に

感謝申し上げます。内藤 啓喜
本年度もありがとうございます。最終例会、楽しみにしております。

OSUバー楽しみにしています。戸田 貴彦

今年度もお世話になりました。最終夜間例会もよろしく願っています。横尾 賢一

本日はよろしく願っています。親睦活動委員一同

会長挨拶

皆さん、今晩は。昨年7月に船出した飯田丸ですが、残すところ1日となりました。この1年、至らぬところが多々ありましたが、ロータリーの友情で、支えて頂き本当にありがとうございます。深く御礼申し上げます。本来ならば各委員会に対して、個々の活動に感謝の念を表明したいのですが、時間の関係で、RI会長に関する突然の重大事項につき報告させていただきます。

RI理事会は、6月8日のマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴRI会長エレクトの予期せぬ辞任を受け、特別会合を開きRI章典と方針に基づいて2023年8月に行われた国際ロータリー会長指名委員会によって検討された候補者の中から、新たな会長エレクトとして、フロンチェスコ

アレックス氏(イタリヤ、ラグーザRC所属)を選出しました。

アレックス氏は7月1日に会長に就任します。2月の2025年国際協議会で発表された25-26年度会長メッセージである「よいことのために手を取りあおう」はそのまま継承されます。従って、次年度、杉本会長の方針には影響は与えることはないことです。次年度の杉本丸が順調に船出することを祈願いたします。

もう一つの報告は、6月14日にRI第2760地区24-25年度地区役員会長幹事懇談会があり、我がクラブは「意義ある奉仕賞」をいただきました。これは青少年奉仕委員会が計画実行した「幼児園における国際交流支援」に対する、国際ロータリー表彰です。園児教育に熱心に取り組んでおられる台湾の桃園東陽RC、桃園朝陽RC、桃園向陽RCの皆様が、我がクラブの会員桑山光俊氏の雲心寺が経営



している高蔵幼稚園を訪問し、高蔵幼稚園での独特の取組みについて熱心に見学し、年齢別の幼稚園児の教室でも園児に直接質問されるなど大変有意義な時間を過ごされ、委員会を中心に当クラブがサポートをしました。

本日、委員長及び副委員長が明日のグローバル補助金による台湾の2つの小学校に浄水施設を贈呈する式典に参加する関係で出発、最終例会は欠席となりましたので、会長挨拶で報告させていただきました。この活動は、次年度の意義ある奉仕賞につながるものと思えます。

最後に、今回の最終夜間例会、西脇良輔親睦活動委員長をはじめとして親睦活動委員会委員の皆様が、知恵を絞り準備していただきました。楽しみにしていたと思います。これで、感謝を込めて会長挨拶を終わります。

25年(四半世紀)会員表彰

吉田 憲一

99-00年度入会 吉田憲一さんが、今年度在籍25年を迎えられ、クラブより記念品が贈られました。



ホームクラブ100%出席表彰

飯田 昭夫・木村 吉伸



今年度は7名の方が表彰されました。クラブより記念品のお米が贈られます。

最終夜間例会

親睦活動委員長 西脇 良輔

24-25年度の締めくくりとして最終夜間例会を名古屋東急ホテルにて開催いたしました。

飯田会長の乾杯の発声からスタート。今回は、ヒュッフェスタイルの食事を提供させて頂きました。また、飯田会長からウイスキーの差し入れを頂きました。

この日のイベントとして、総重量55kgの米とカタログギフトが当たるお楽しみ抽選会を実施いたしました。昨今米の不足や値段の高騰



が続いている中、鬼頭会員には、大変ご尽力頂きました。

例会の最後には、「手に手つないで」を輪になって合唱。皆様のおかげで、大変賑やかな例会になりました。

恒例の二次会 OSU BARも開催させて頂くことができ、多くの会員に参加頂きました。短い時間ではありましたが、おいしいお酒と会員同士の親睦を一層深めました。

会員の皆様、一年間親睦活動委員会にご理解ご協力頂き、ありがとうございました。

◇お楽しみ抽選会

- 第1位 木村 吉伸さん
- 第2位 南 善隆さん
- 第3位 井上 健さん
- 会長BD 西脇 良輔さん
- 幹事BD 堀江 英弥さん



乾杯 会長 飯田 昭夫

中締め 会長エレクト 杉本 忠夫

「手に手つないで」 指揮 鬼頭 茂成

退会の挨拶 田崎 雅三 黒岩 麗子

OSU BAR 於3階「錦の間」

◆乾杯 幹事 木村 吉伸

◆締めの挨拶 副会長 松本 哲朗



その他・お知らせ

国際ロータリー・ニュース

「ランチェスコ・アレッシオ氏が25-26年度RI会長として選ばれた」

2025年6月14日

アレッシオ氏は、矯正歯科医として個人の診療所を構えています。イタリア、ヨーロッパ、アメリカの矯正歯科協会のメンバーとして国際的に活動しています。ラグーザ島の National Association of Italian Dentists の副会長であり、National Trust for Italy の創設者であり、同団体で7年間ラグーザ島を代表しました。また、マルタ主権騎士団内の名誉と献身



の騎士です。30年以上のロータリー会員であるアレッシオ氏は、合同戦略計画委員会副委員長、RI理事、ラーニングファシリテーター、地区大会での会長代理を歴任した他、ロータリー財団のメジャードナーおよびベネファクターでもあります。アナ・マリリア・クリシオーネ夫人は、観光業界の起業家で、お二人には二人のお子さんがいます。(中略)

***本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。**

公共イメージ向上委員会

- 委員長 横川 誠人
- 副委員長 深谷 昭広
- 委員 小笠原和俊
- 小澤 幸男・黒岩 麗子

この一年間、公共イメージ向上委員会がお世話になり、誠にありがとうございました。

Weeklyの制作にあたっては、原稿やお写真を多数お寄せ頂き、ご協力をいただいた会員の皆様にご心よりの感謝申し上げます。ありがとうございました。